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地域座談会（みどり南公民館会場） 意見交換記録 

と き  平成２７年５月１４日（木曜日） 

午後７時３０分から午後９時５分 

ところ  みどり南公民館 

参加者   １２人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 庁舎統合につ

いて 

●福祉センターにはどの課が入る

のか。 

●夜間は誰か残るのか。死亡届な

どはどうなるのか。 

●統合後の北条庁舎の扱いは。維

持管理はどうなるのか。 

 

 

●統合は議会で可決されたのか。 

●耐震不足ということだが。耐震

補強を行う考えはないのか。 

 

 

 

 

 

●統合の理由はコストと耐震か。 

●総合窓口機能が残ります。 

 

●夜間は不在となりますので、大

栄庁舎での受付となります。 

●広域連合に使っていただくよう

要請中です。まだ正式には決まっ

ていません。今後も連合と協議が

必要となってきます。 

●まだ可決されていません。 

●２階部分について横方向に少し

強度が不足しています。大栄庁舎

の耐震補強を行った際に４千万円

くらいかかっているので、同程度

かかるのではと見込んでいます

が、４千万円かけて耐震補強する

考えはありません。 

●危機管理と業務効率化も目的で

●回答のとおりです。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 耐震強度がないのに広域に残っ

てくれというのはおかしいのでは

ないか。中央公民館、図書館はど

うなるのか。人は残るのか。耐震

が理由というのであれば図書館を

使っていくというのは矛盾するの

ではないか。 

す。 

 耐震化も含めて広域と協議して

いきます。中央公民館の人員は福

祉センターに残ります。 

２ 窓口業務の民

間委託につい

て 

●個人情報の管理はどうなるの

か。職員が対応しているので安心

して任せているというところがあ

る。それが民間にということで不

安がある。委託後も職員が監督的

立場で残るようにしてほしい。 

●個人情報の管理は委託の条件と

しています。委託後も責任ある職

員が監督的立場として残ります。 

 

 

●回答のとおりです。（総務課） 

３ 廃止施設の管

理について 

●統合により廃止されたこども園

の扱いはどうなっているのか。 

 

 

 

 

●事業所の事務所などに使っても

らい、町に収入があるような方策

をとってはどうか。どんどん呼び

●中央保育所は障がい者デイサー

ビスとして利用中ですし、東保育

所は現在は空いていますが、レス

トラン経営の話もあり、正式には

接触していませんが、使っていき

たいと考えています。 

●使わないと傷むばかりであり、

有効に活用していきたい。 

●旧東保育所は、今後公募により利用者を決定します。

（総務課） 

 

 

 

 

●町報、ホームページなど機会を捉えて情報を出してい

きます。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

込むような情報を出していくべき

だ。貸し出しという形をとっては

どうか。 

４ 

 

交通安全施設

について 

●ヤクルトのところの点滅信号を

感知式にしてはどうか。自治会か

ら非常に出にくい状況となってい

る。 

●一番南のなかい線の交差点にカ

ーブミラーを設置してほしい。以

前あったが風で倒れてからそのま

まになっている。 

●風でミラーの角度が変わった

り、農免道路の白線とか「止マレ」

が消えているところがある。 

●大塚橋が狭い。ほかにも狭い道

路がある。倉吉市だと思うが、す

れ違えない。市に要望してほしい。 

●除雪についても倉吉の道を通学

しているので除雪の要望もできな

い。町内の道に通学路を変更して

除雪をしてもらえればよいが。 

●警察に要望します。 

 

 

 

●場所は倉吉市のようなので、倉

吉市に話してみます。 

 

 

●早急に対応します。 

 

 

●倉吉市に伝えます。 

 

 

●検討します。 

●自治会より直接警察署へ要望されます。（総務課） 

 

 

 

●設置場所の不都合により設置できないと倉吉市から

回答がありました。（総務課） 

 

 

●ミラー対応済です。一時停止表示は警察署へ検討依頼

済です。（総務課） 

 

●回答のとおりです。（地域整備課） 

 

 

●検討中です。（地域整備課） 

５ 災害時の対応 ●ここの住民はどこに避難すれば ●ハザードマップを配布していま ●回答のとおりです。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

について いいのか。高い建物もない。 すが、みどり南は１ｍ程度の浸水

と想定しています。公民館が鉄骨

ですので避難所として想定してい

ます。小中学校の２階も避難所と

しています。 

６ ＬＥＤ防犯灯

について 

●自治会内の防犯灯がＬＥＤに変

わったが、電気代が半分くらいに

しかなっていない。本来３分の１

程度になるのではないか。 

●外灯を付け替えするときに、中

電に申請替えをして、設置する機

器のワット数にあわせて契約をし

直しています。必ずしもＬＥＤ化

で３分の１になるわけではありま

せん。 

 

●回答のとおりです。（住民生活課） 

７ 防災スピーカ

ーにつて 

●ここのスピーカーから音が出て

いない。以前うるさいとの声があ

り止めているようだが、非常時の

ものでもありそれではいけない。 

●経緯も含めて確認します。 ●経緯を含め、現みどり南自治会長、総務部長と協議の

上、チャイムは鳴らさず、非常時のみ屋外拡声器を使用

することを確認しました。（総務課） 

８ 

 

 

 

 

 

町民運動会に

ついて 

●現状、活性化していない。旧町

単位に戻してはどうか。湯梨浜は

旧町単位でしているようだ。 

 

 

 

●一堂に会して町民同士の交流を

図るというのが目的です。今まで

北条地区で行ってきましたが、今

年度は大栄地区でも開催したいと

考えています。 

●（町長追加）１つの町になった

●大栄地区で開催することを進めています。 

（平成 26 年 11 月 29 日スポーツグランプリ説明会で表

明・周知済。今後も説明会開催時に周知・要請をします。） 

（生涯学習課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ので一緒にやろうというのが元々

の考え方です。いろいろ検討させ

ていただきたいと思います。 

９ 

 

 

 

予算（歳出）

について 

 

 

●大栄庁舎屋上に太陽光発電設備

を設置し、災害の電源を確保する

とあるが、これは蓄電を含むもの

か。 

●蓄電を含むものです。国の事業

を活用して行うものですので、採

択されれば実施します。 

 

●採択されましたので、実施します。（総務課） 

10 

 

 

 

 

県立美術館の

誘致について 

 

 

 

●中部だけではなく東部も誘致に

乗り出していると新聞に載ってい

た。県会議員の協力も得ないと難

しいのではないか。 

 

●現在１市４町で取り組んでお

り、それぞれが候補地を出し合っ

ているところです。西部の町村、

議員とも手を組んで取り組んでい

きたいと考えています。 

●誘致できるよう機会を捉えて取り組んでいきます。

（政策企画課） 

11 

 

北栄町美術展

への出展につ

いて 

 

●昨年改善センターで開催された

美術展に、みどり南の任意団体で

出展した。少し敷居が高く感じた

が、立派な「クラブ」だけではな

く、そういった地域の団体が気軽

に出展できるようにしてはどう

か。 

●出展していただいたのは公民館

まつりと思いますが、地域の活動

を取り上げるような取り組みを一

昨年くらいから始めています。今

後も地域の取り組みを活用させて

いただきたいと思います。公民館

のロビー展にも出展していただき

たいと思います。 

回答のとおりです。（生涯学習課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

12 

 

水道の水質に

ついて 

●ここの水道はどこからきている

のか。カルキが多いように感じる

が。 

 

 

 

●広域連合で水源を管理できない

のか。市町は管の管理だけでよい

のではないか。 

●曲と大栄の水源地から半々で送

っています。カルキ(塩素)とよく

言われますが、カルシウムではな

いかと思われます。曲も大栄も大

山水系の伏流水が水源ですのでカ

ルシウムは含まれます。 

●考えていくべきと感じており、

広域連合にも話は出しています。

引き続き研究を進めます。 

回答のとおりです。（地域整備課） 

13 

 

地域座談会に

ついて 

●意見交換の結果は出されるの

か。 

●出していきます。 ●町報 7 月号・ホームページに掲載しています。（総務

課） 

 


